

ABSTRAK

Fatma Kurniasih, 1930110097, Implementasi Surah Al-Ma'un Dalam Praktik Sosial Keagamaan Di Panti Asuhan Aisyiyah Kudus (*Kajian Living Qur'an*), Fakultas Ushuluddin, IAIN Kudus, 2023.

Skripsi ini mengulas tentang fenomena *living Qur'an* dalam Implementasi Surah al-Ma'un dalam Kehidupan Sosial Keagamaan di Panti Asuhan Aisyiyah Kudus. Pokok dari permasalahan dalam penelitian ini di fokuskan pada (1) Bagaimana bentuk praktik pengamalan Surah al-Ma'un di Panti Asuhan Aisyiyah Kudus (2) Bagaimana pemaknaan pengasuh tentang Surah al-Ma'un di Panti Asuhan Aisyiyah Kudus.

Adapun metode yang digunakan penulis adalah penelitian kualitatif dengan mengambil data dari pengurus dan pengasuh Panti Asuhan Aisyiyah Kudus melalui wawancara dan observasi langsung, dan dari arsip dokumen yang dimiliki oleh Panti Asuhan Aisyiyah Kudus. Pengumpulan data yang penulis gunakan adalah dengan cara melakukan observasi, wawancara, dokumentasi. Kemudian setelah data terkumpul penulis melakukan analisis data dan juga mereduksi data.

Hasil dari penelitian ini adalah: Pertama, yaitu praktik dari pengamalan Surah al-Ma'un yang ada di Panti Asuhan Aisyiyah Kudus diantaranya berupaya untuk memberi kepada mereka yang memerlukan sesuai dengan kemampuan masing-masing, melakukan pencarian terhadap anak asuh, menggalang potensi masyarakat dalam bentuk donator dan menguatkan tali silaturahmi dengan para donatur panti baik yang tetap maupun tidak, demi keseimbangan keuangan panti, mengupayakan pengembangan lembaga sosial lain setelah Panti Asuhan Aisyiyah Kudus yaitu berupa lembaga penitipan anak (TPA) dan Wisma Lansia.

Kedua, pemaknaan pengasuh terhadap Surah al-Ma'un diantaranya surah yang memiliki dua sub topic pembahasan yaitu yang berkaitan dengan manusia dan berkaitan dengan Allah SWT, untuk melaksanakan ibadah wajib tanpa melupakan ibadah amal sosial terhadap orang sekitar. Surah al-Ma'un merupakan cikal bakal dari berdirinya persyarikatan Muhammadiyah oleh KH. Ahmad Dahlan, Surah al-Ma'un terdapat semangat umat ini yang memiliki kelebihan untuk berbagi kesejahteraan, kesempatan, peluang untuk bisa belajar, maju, dan bisa hidup sejahtera.

Kata Kunci : *Spirit Surah Al-Ma'un, Praktik Sosial Keagamaan, Panti Asuhan.*